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○部会長 それでは、時間になりましたので、フロンティア分科会平和部会を開催したい

と思います。お忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。前回から少し空

いてしまいましたが、今日、基本的にはフロンティア分科会で今どういう議論になってい

るかということと、部会報告の修正等について少し御議論いただくということが本日の趣

旨でございます。 

 本日は所用のために、池内委員、神保委員、鈴木委員及び渡部委員が御欠席となってお

ります。よろしくお願いします。 

お手元にお配りしています資料１平和のフロンティア部会報告案というのがあるはず

ですが、こちらは前回部会に配付した中間報告案を部会における議論を踏まえて改訂した

ものでございます。 

 それとは別に参考資料として「フロンティア分科会報告（案）」というちょっと分厚いも

のがあるかと思いますが、こちらにも平和部会報告案が入っておるのですが、こちらの方

はとじ合わせる関係で、先ほどの資料１よりは前のバージョンの平和部会報告案が入って

います。その点で非常に大きな差ではないのですが、多少違うもの、資料１の方が新しい

ものになっているということでございます。 

 本日も報告書の作成に当たる議論ということで、非公表・取扱注意となっていますが、

基本的に途中のプロセスのものであるということで出さないということになっているよう

でございます。その点、お取扱いに御注意をいただければと思います。 

 また、本日の議事要旨につきましても、報告の中身に関する議論につきましては非公表

とさせていただきたいと思います。御承知おきください。 

 


